



【言うこと一緒、やること一緒】

指示をよく聞いて間違えないように



【新聞紙リレー】

手やあごを使ってはいけません



漁師につかまらないように走れ走れ

【さかなとり】



振り返って後ろの人へ

【ボール運び】



【ロープジャンプ】

心を一つにジャンプ



じゃんけんに出たら全員で一周

【関所破り】

スポーツ少年団交流大会

第49回伊万里市スポーツ少年団交流大会が6月11日、南波多小学校体育館でありました。この日は、市スポーツ少年団に登録している野球や陸上、武道などの少年クラブ6団体（8チーム）が参加。ボール運びや新聞紙リレーなど9種類のニュースポーツに挑戦し、楽しく交流しました（成績は次のとおり）。

■総合成績

- ▷優勝 伊万里リバーサイドランナーズクラブB
- ▷準優勝 伊万里リバーサイドランナーズクラブA
- ▷三位 東山代少年野球クラブA



足の間から前の人へ



何回回ればいいのかを



【指キャッチ】

↑右手と左手が違う動作で混乱します



【宅配便】

↑早く走れてもボールを置くのが難しい



【木とりず】

↑木は木こりから、りずはハンターから逃げます



人の動き

平成29年6月1日現在

- 人口 55,822人 (-13)
 - 男 26,865人 (-16)
 - 女 28,957人 (+3)
 - 世帯 23,171世帯 (+5)
- ()は前月比

この冊子は、1部当たり約38円で作成されています（人件費など間接経費は含まれていません）。また、企業広告による掲載料は、広報伊万里の作成費の貴重な財源となっています。

今年是中国大連市との友好交流30年の節目の年。幸運なことに私も市民訪問団の随行取材をすることができ、両市の友好交流の歴史の重みを肌で感じる事が出来ました。私が小学生の頃、運動会の際に全校児童で太極拳を練習し披露したことがあります。それは今回の交流行事で伊万里市武術太極拳連盟の団員が披露された演舞と同じもので、曲や所作も何となく覚えており、とても懐かしさを感じられました。些細なことですがこれも大連との友好交流の足跡の一片であり、それが自分の中に刻まれていたことに気づかされました。今、青少年交流などが積極的に行われていますが、参加した今の子どもたちが大人になったときに思い返し、中国や大連を身近に感じて欲しいと願ってやみません。（祐）

編集室から